

¿Sabías que Uruguay es uno de los países que más basura genera con un estimado de 1,01 kilogramos diario por persona? (preguntar al público si saben cuánta basura produce una persona por día en Uruguay)

Somos (cada uno dice su nombre) y el día de hoy venimos a representar a EcoCity

En EcoCity queremos que esto cambie, nuestro objetivo es ser catalizadores en la construcción de una sociedad llena de buenos hábitos con el planeta tierra, donde cada persona sea consciente de lo que pasa en el mismo y quiera lograr un cambio.

La forma de conseguirlo es brindando educación medioambiental a niños y niñas de escuelas y colegios, mediante juegos y dinámicas divertidas, con el fin de que mientras ellos y ellas juegan, vayan adquiriendo hábitos saludables con el planeta tierra. Creemos que llegar a los niños y niñas es la forma más accesible para expandir esta información a las familias, ya que todo lo que ellos y ellas aprenden, lo replican en sus hogares, también nos parece muy importante enseñar a las nuevas generaciones sobre el cuidado del medioambiente.

Hasta el día de hoy hemos logrado llegar a 500 niños y niñas e hicimos varias actividades tales como: talleres virtuales con niños y niñas del colegio San José de Migueles, la escuela 113 de la misma ciudad, la escuela 66 de Estación Migueles y la escuela de Tala; un ecochallenge donde invitamos a los alumnos a crear lo que ellos y ellas querían, involucrando el reciclaje, les enseñamos sobre la importancia de los ecoladrillos e hicieron los suyos en sus casas. A su vez tuvimos la oportunidad de hacer un taller presencial en el colegio San José de Migueles, en noviembre del año pasado y a mitades de este año participamos en el plantatón, donde pudimos establecer contacto con Gerardo Amarilla, subsecretario del ministerio de ambiente. Los y las alumnas tienen una participación activa en los talleres, ya que junto a sus maestras deciden qué temas quieren aprender, y nos adecuamos a sus edades y a sus métodos de aprendizajes.

EcoCity surgió en febrero del 2020 por el programa jóvenes embajadores, en Canelones Uruguay. Actualmente nos encontramos trabajando en varios lugares del país y del continente, tales como: Colonia, Canelones, Artigas, Montevideo, Florida, Paraguay, Perú, Colombia y El Salvador. Somos 15 voluntarias y voluntarios, donde cada uno cuenta con un rol específico.

Algo que nos ayudó mucho con la pandemia fueron las redes sociales, donde hicimos muchas entrevistas con invitados nacionales e internacionales. Trabajamos con Inju y la universidad de Montevideo para aprender a comunicar asertivamente, participamos en el enredate Concausa y nos encontramos trabajando a la distancia con el NODO de Canelones.

En junio de este año, logramos llegar de forma internacional, brindando nuestro primer taller en El Salvador.

Si hablamos sobre los objetivos de desarrollo sostenible, nuestro proyecto se asocia a varios, pero creemos que los más importantes y los que más se pueden visualizar son: el número 4 (educación de calidad), el número 11 (ciudades y comunidades sostenibles), y, obviamente, el número 13 (acción por el clima)

¿Recuerdan la pregunta del inicio: 1kg de basura diaria por persona, demasiado no? El cambio comienza por cada persona, pero con EcoCity podemos lograr este cambio, y podemos lograrlo ahora!!!